
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1003/2016 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend Auslauf des 
Exklusivvertrages Versatel auf den Gonsbachterassen (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Es wird auf die Stadtratsanfrage 0689/2016 der Fraktion Die Grünen/Bündnis 90 hingewiesen, 
die sinngemäß gleichartig gestellt wurde. Seit 19.05.2016 hat sich kein neuer Sachverhalt 
ergeben. Der Antworttext lautete: 
 
„Die Anfrage kann von der Verwaltung nur indirekt beantwortet werden, da sich dieser The-
menkomplex komplett um den Bereich privatwirtschaftlicher Vereinbarungen zwischen dem 
Projektentwickler Stadtwerke Mainz AG und den Käufern bzw. den Telekommunikationsunter-
nehmen handelt. Aus diesem Grund wurde Kontakt mit den SWM aufgenommen, die wie folgt 
dazu Stellung nimmt: 
 
Es steht derzeit noch nicht fest, was nach dem Auslaufen des Vertrages am 31.12.2017 mit 
den Telefon- und DSL-Dienstleistungen auf den Gonsbachterassen passiert. Die entsprechen-
den Fachabteilungen der Stadtwerke Mainz prüfen derzeit verschiedene Optionen. Die Stadt-
werke Mainz AG hat der Verwaltung zugesichert, dass sie zeitnah informiert, wenn diese Prü-
fung zu konkreten Ergebnissen führt."   
 
 
Mainz, 06.07.2016 
 
 
 
gez. 
Christopher Sitte 
Beigeordneter 
 


